

Patrizia: Le message d'Escriva a été pour moi une révolution

Patrizia, coopératrice du Tessin, nous raconte comment il a connu l'Opus Dei et ce qu'il apporte à sa vie quotidienne.

30.03.2019

Je m'appelle Patricia Besomi et j'habite à Capriasca, une ville du canton du Tessin. Je suis mariée avec Mateo et j'ai 5 enfants : trois qui habitent ailleurs, à cause de leurs études et deux qui sont à la maison.

J'ai fait connaissance de l'Opus Dei à travers une amie, Camilla, qui m'a invitée à une séance sur le *Youcat*. J'y suis allée avec elle, je ne connaissais personne d'autre. La première chose qui m'a touchée a été l'accueil : je me suis sentie très bien accueillie et j'ai beaucoup aimé cela. Plus tard, je suis allée à une récollection et, à partir de ce moment-là, j'ai commencé à découvrir ce qu'était l'Œuvre.

Le message d'Escriva, la sanctification dans la vie quotidienne, a été pour moi une révolution. Cela peut sembler une phrase toute faite, mais quand on vit ce message de la sanctification dans la vie ordinaire - et je dois dire que ma vie est très ordinaire : je m'occupe de la maison, de mes enfants, je fais des activités bénévoles avec eux... - alors tout change. Quand tu essaies de faire tout pour Jésus, cela bouleverse toute ta journée, toute ta vie, et pas

seulement la tienne mais aussi celle de ta famille, parce que tu portes un regard différent sur ton mari, tes enfants, les gens autour de toi.

Cela ne veut pas dire que je suis tout de suite meilleure -parce que mes faiblesses et mes erreurs sont toujours là- mais ce que je fais acquiert un sens plus grand et je grandis en le faisant.

Un autre aspect positif de ma rencontre avec l'Œuvre est de pouvoir avoir une formation spirituelle constante mais aussi une formation culturelle et humaine puisque que, pour témoigner de l'Evangile dans ce monde, il faut être formé et informé. La solide formation fournie par l'Œuvre à travers les cours, les conférences, etc., t'aide à être plus présent dans la société.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/la-
sanctification-dans-la-vie-quotidienne-
a-ete-pour-moi-une-revolution/](https://opusdei.org/fr-ch/article/la-sanctification-dans-la-vie-quotidienne-a-ete-pour-moi-une-revolution/)
(23.01.2026)